

## Communiqué de presse de la DTAP du 5 mars 2020

## Stephan Attiger est le nouveau président de la DTAP

Lors de son assemblée plénière qui s'est tenue le 5 mars 2020 à Berne la Conférence suisse des directeurs des travaux publics, de l'aménagement du territoire et de l'environnement (DTAP) a élu le conseiller d'Etat argovien Stephan Attiger comme son nouveau président. Jusqu'à présent Stephan Attiger était vice-président de la DTAP; il prend la succession de la conseillère d'Etat Jacqueline de Quattro élue au Conseil national en octobre.

Stephan Attiger est conseiller d'Etat du canton d'Argovie depuis 2013 où il dirige le Département de la construction, des transports et de l'environnement. Avant de devenir conseiller d'Etat il était maire de la ville de Baden et membre du Grand Conseil du canton d'Argovie.

Stephan Attiger a pour vocation de jeter des ponts entre les intérêts des différentes parties de la Suisse et de représenter les intérêts des cantons vis-à-vis de la Confédération. "Un grand nombre de thèmes et d'enjeux sont inscrits à l'ordre du jour de la DTAP – tous les domaines sont directement concernés: économie, environnement et société. Autant de défis que les cantons ne peuvent relever qu'ensemble et en collaboration avec la Confédération, les villes et les communes", souligne Stephan Attiger.

A l'occasion de sa dernière séance le Comité de la DTAP a nommé le conseiller d'Etat Jean-François Steiert du canton de Fribourg comme vice-président de la DTAP. Jean-François Steiert occupe également la fonction de délégué à l'environnement au sein de la DTAP.

La conseillère d'Etat Jacqueline de Quattro aura présidé la DTAP durant près de trois ans. Fin novembre 2019 elle a quitté ses fonctions de conseillère d'Etat et s'est retirée de la présidence de la DTAP après son élection au Conseil national.

## Informations sur la DTAP

La DTAP coordonne la collaboration entre cantons dans les domaines de la construction et des transports, du droit des marchés publics, de l'aménagement du territoire, de l'environnement et de la géoinformation et représente les intérêts des cantons dans le cadre de la politique fédérale. Les axes thématiques actuels sont la politique environnementale et climatique, la Loi sur l'aménagement du territoire 2ème étape, la téléphonie mobile 5G, les marchés publics ainsi que les thèmes relatifs aux transports et aux infrastructures.

## Renseignements:

- Conseiller d'Etat, Stephan Attiger, président de la DTAP, 062 835 32 04 (vous rappellera)
- Mirjam Bütler, secrétaire générale de la DTAP, 031 320 16 90